



# Apoyan alcaldes y legisladores de Jalisco a Alfaro si abandona MC

El movimiento no responde a siglas, sino a velar por el estado, destacan

**JUAN CARLOS G. PARTIDA**

CORRESPONSAL  
GUADALAJARA, JAL.

En un desplegado, 57 alcaldes, 16 diputados locales, 12 federales y dos senadores, todos jaliscienses e integrantes de MC, apoyaron ayer el anuncio de su correligionario, el gobernador Enrique Alfaro, quien el martes dijo no tener interés en seguir participando en el instituto político, porque la dirigencia nacional “está cometiendo errores muy graves” de cara a las elecciones de 2024, por tanto “no seré parte de esas decisiones”.

En la parte central del desplegado, los firmantes señalaron que antes que colores y siglas partidistas, lo que los une es Jalisco, donde “trabajamos en equipo, no hay divisiones y caminamos juntos”.

En el documento se afirma que “este proyecto que hemos formado mujeres y hombres libres de Jalisco no le pertenece a nadie. Es de la sociedad jalisciense. Por ello, este movimiento político seguirá caminando con quien se comprometa a respetar y cuidar los intereses de Jalisco. Que quede claro, este movimiento se la juega con el gobernador Enrique Alfaro y por Jalisco. A donde vayamos, caminaremos juntos”.

La publicación coincide con la visita de dos días que la senadora panista Xóchitl Gálvez realizó a Jalisco, y ayer por la mañana adelantó que, de obtener la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, invitaría a Alfaro y a MC en general a sumarse a su proyecto político, postura contraria a la del líder nacional del partido naranja, Dante Delgado, quien pretende proponer una candidatura sin alianzas en los comicios de 2024, que renovarían al Ejecutivo federal.

El desplegado añade que en los 11 años recientes “nuestro movimiento ha sido la primera fuerza política de Jalisco” si bien en 2012, cuando Alfaro se postuló para gobernador, perdió la elección ante el priísta Aristóteles Sandoval, aunque en 2015 ganó la alcaldía de Guadalajara y en 2018 triunfó en las votaciones para mandatario estatal.

Los simpatizantes de Alfaro dijeron entender y compartir “la legítima posición adoptada por Enrique Alfaro. No podemos normalizar nuestra presencia en un proyecto político que ha decidido minimizar a Jalisco. No podemos aceptar que nuestra opinión sobre el futuro político de nuestro movimiento sea ignorada. No podemos permitir que desde una oficina de la Ciudad de México se quiera imponer una visión que no compartimos”.